

NACHRUF

Am 25. April 2016 verstarb im Alter von 71 Jahren

Ratsherr Claus Brust

aus Simmerath.

Herr Brust wurde bei der Kommunalwahl 1994 für die neugegründete Unabhängige Wählergemeinschaft Simmerath e.V. (UWG Simmerath) in den Rat der Gemeinde Simmerath gewählt. Seither gehörte er dem Rat durchgehend bis zu seinem Tod an und war somit einer der „dienstältesten“ aktiven Ratsmitglieder.

In seiner langen Zeit als Oppositionspolitiker war er in verschiedenen Ausschüssen des Rates tätig und übte seit der Kommunalwahl 1999 ununterbrochen das Amt des Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses aus.

Darüber hinaus war Claus Brust über viele Jahre Vorsitzender der UWG-Ratsfraktion.

Herr Brust hat sich mit seiner langjährigen kommunalpolitischen Arbeit tatkräftig und uneigennützig für das Gemeinwohl und die Belange der Gemeinde Simmerath und ihrer Mitbürgerinnen und Mitbürger eingesetzt. Freiheit und Demokratie waren für Herrn Brust unverzichtbare Werte. Hierfür trat er stets ein.

Als Dank und Anerkennung für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit als Mitglied des Rates wurde Herrn Brust im Jahre 2011 die silberne Ehrennadel der Gemeinde Simmerath verliehen.

Die Gemeinde Simmerath wird Claus Brust ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seinen Angehörigen.

GEMEINDE SIMMERATH

Karl-Heinz Hermanns
Bürgermeister